
■この度は、子どもが志望校に合格できま
したこと、ありがとうございました。
麻生学園小学校での整った学習環境のお

かげで、家庭での学習習慣が身につき、誰
に言われることもなく、宿題や自分で課題
を見つけてコツコツと勉強していたことを
思い出します。
分からないことがあれば、朝や昼休みに

専門の先生がサポートしてくださり、子ど
もの学習意欲を満足させていただいたこと
がモチベーションを高めることに繋がって
いたと思います。
受験が終わった今でもこの習慣は続いて

います。麻生学園小学校で身についた自主
的学習習慣は、我が子にとって、これから
の成長にプラスになっていくと思います。

＜山下 尊 母＞

■６年間、麻生学園小学校に通わせて本当
に良かったと思っています。電車通学をさ
せることに少し不安を感じていましたが、
６年間事故に合うことなく通学でき、公共
の乗り物でのマナー等を通学を通して学ば
せることができました。
学習面では、しっかりと個別対応をして

いただけましたし、受験のバックアップも
あり、無事志望校に合格することができま
した。豊かな自然に囲まれて、地元の公立
小学校では体験できない竹の子堀や山遊び、
冬は雪遊びなど、たくさんの体験ができ、
体も強くなりました。６年間本当にありが
とうございました。

＜山下 慎之介 母＞

子どもの声

■緊張続きの中学校入試でしたが、学校に
来るとなぜかほっとしました。学校には互
いに励まし合うことができる友達がたくさ
んいたからです。そして、全員が目標とす
る私立中学校に合格することができました。
全員で喜びを味わうことができたので、本
当に良かったです。
麻生学園小学校で一緒に過ごしたこの友

達をずっとずっと大切にしていきます。

＜桑原 真子＞

■誰も知り合いがいない小学校に入学して、
不安で一杯だったと思いますが、毎日必ず
先生たちが声をかけてくださり、とても楽
しい６年間だったようです。
校長先生から直接算数を教えていただき、

今までは恐怖でしかなかった算数が、「楽し
い」と思えたと言っています。自分で理解
できた時のうれしさを教えていただいたと
言っています。
自分に合ったペースで勉強ができて、す

ごくよかったと思っています。
他校ではできなかった自然との触れ合い

も、体験できたと思います。

＜ Oliver 八尋>恵美 母＞

６年生
保護者
の「声」

■先生方が、個人をとてもよく見てくださ
っていると思います。学習面に関しても、
学年に応じて指導体制が工夫されていたの
で、苦手な科目や子どもの成績に応じて指
導してくださったと思います。
年間を通した行事もとても充実しており、

子どもも楽しみにしていました。特に、芸
術鑑賞会は、子どもにとってとても印象深
く、大変良い経験だったと思います。
姉妹で麻生学園小学校に通い、いろんな

ことがありましたが、こちらの学校に入学
し、学べたことはとても良かったと思いま
す。

＜大坪 咲輝 母＞



■転学するのを楽しみにしているはずの娘
が、前の学校の修了式から帰って来て泣い
たのを見て、本当にこれでよかったのか？
転入なんて親のエゴではないのかと春休み
中悩みました。
転入当日、娘を送り出し、無事に電車に

乗れただろうか、スクールバスは、学校で
今頃どうしているのだろうか？帰ってくる
まで頭に浮かぶのは娘のことばかり。
しかし、そんな心配は無用でした。帰っ

て来て楽しそうに学校の出来事を語る娘。
ほっとして、こんな毎日が続きますように
と心の中で呟きました。
２年間の短い学校生活でしたが、娘は転

学してよかったです。これも、素晴らしい
先生方や良いお友達に囲まれたおかげです。
ありがとうございました。

しまった！もう少し早く転入していれば
・・・。いや、１年生から入学していれば
・・・。もう一人生まれたら・・・。
無理ですかねぇ。（笑）

＜松枝 京美 母＞

■入学した１年生の頃、息子は宇宙飛行士
になりたいと言っていました。その目標に
向かって進んでいくものと思っていました。
ところが、体づくりとチームワークを学

ぶためにやっていたサッカーの道にどうし
ても進みたいと言い出しました。中学校受
験をするために選んだ学校でしたので、最
初は悩みましたが、本人の頑張りたいとい
う気持ちを尊重しました。
始めてみると、学校の勉強とサッカーの

両立はそれほど大変ではありませんでした。
何より、塾に行かなくても学校の授業と宿
題で中学校受験の準備ができたので、何か
あった時はいつでも受験できるという安心
感があり、そのおかげでサッカーにも打ち
込むことができました。
入学した頃には思ってもいなかった結果

となり、中学校を受験することはありませ
んでしたが、この学校で身についた勉強も
頑張るという習慣は、中学校に入っても、
サッカーと両立させるために役立つ事と思
います。
６年間指導していただいたすべての先生

方が、息子の将来を真剣に考えてください
ました。息子の夢を認め、励まし、背中を
押してくださいました。
この学校に通わせてよかったと、心から

感謝しております。

＜余田 碧 母＞

■５年生からの転入でした
が、学校が受験対策をして
くださるので、習い事など
も続けながら受験までの時
間を有効に活用することが
できました。
また、皆さんが受験する

ので引け目を感じることなく志望校への動
機を持ち続けることができました。
学校の授業内容や取組みもいろいろと工

夫され、外部からの出前授業もあり楽しく
できたことは何よりです。何より、無駄な
く時間を使える取組みをされたことであま
りストレスを感じることなく受験をするこ
とができて本当にありがたかったです。

＜桑原 真子 母＞

■６年間お世話になりました。
入学当初は授業についていけるか随分心

配をしましたが、学年が上がるにつれ、忍
耐力がついたのか、難しい問題にもあきら
めずに取り組めるようになってきたと思い
ます。それは、先生方やクラスメイトの影
響が大きかったのではないかと感じていま
す。
私が小学校に学力の面で求めていたもの

は、中学入試の難解な問題を解く力ではな
く、１時間机に座り、集中して勉強する力
です。この小学校で、毎日課される宿題で、
その力は十分に備わったと感じております。

＜佐藤 ひかる 母＞

■ 麻生学園小学校の先生方には、熱心にご
指導いただき、心より感謝しています。
２・３年生の頃、有名な詩や小説等の一

説の暗唱について御指導いただきました。
日を追うごとに長文化し、内容も難しくな
っていきました。終盤には、平家物語や論
語など、古文、漢文にまで対象が広がって
いました。息子は、毎日必死になって覚え、
一つ一つクリアしていきました。そして、
クラスでただ一人全文を覚えきり、暗唱を
終えた日には、最後までやり遂げた事への
達成感、充実感が顔いっぱいに広がり、親
の私たちも子どもの成長を実感することが
できました。この暗唱は、後の現代文や古
典、漢文の勉強に大いに役立つものと確信
しています。
次に、各教科に専科の先生を配置し、中

学校受験勉強にも対応した深みある授業を
していただいたことは、大変有意義であっ
たと思います。
息子は、医学部を志望しており、特に算

数に力を入れて勉強をしていました。毎朝
早めに登校し、算数ルームで専科の田中先
生に質問していました。おかげをもちまし
て、超難関中学校の入試クラスの問題もか
なり解けるようになりました。今や、算数
の問題を解くのが大好きで、算数は一番の
得意科目です。
卒業式を前にして、麻生学園小学校に入

学させて本当に良かったと思っています。
ありがとうございました。

＜平井 利明 父＞


